



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25. November 2015

Umfeld Hauptbahnhof

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, im Umfeld des Hauptbahnhofs jeweils am späten Nachmittag bzw. frühen Abend häufiger als bisher die Mülleimer zu leeren. Schon seit längerem auf dem Bahnhofsvorplatz abgestellte Fahrräder sollten auf ihre Funktionstüchtigkeit überprüft und gegebenenfalls entfernt werden. Zudem bittet der Ortsbeirat die Verwaltung darum, während der dunklen Wintermonate vermehrt das Ordnungsamt in den Straßen rund um den Hauptbahnhof patrouillieren zu lassen.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 16.11.2015

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange